



Ecatepec de Morelos, Estado de México, 17 de junio de 2013.

ECATEPEC RECONOCE A HÉROES POR LA VIDA

Jordán Aguirre Alvarado de 19 años, fue diagnosticado con insuficiencia renal crónica el 09 de septiembre del 2010. Durante dos años cuatro meses recibió diálisis como tratamiento. Duró ocho meses en una lista de espera como candidato para donación. Finalmente el 15 de enero del 2013 recibió su trasplante de riñón como una nueva oportunidad de vida. “Quiero vivir”, “nada me vencerá”, expresó al compartir su historia de vida en el evento “Héroes por la vida en el estado de México”.

En el Hospital General Ecatepec “Las Américas”, primero a nivel nacional en procuración de órganos, tejidos y trasplantes, se llevó a cabo la entrega de reconocimientos a donadores voluntarios a través de “Héroes por la vida”, una campaña de difusión que tiene como objetivo fundamental promover la prevención, apoyar la realización de trasplantes y fomentar la cultura de la donación en México.

Al evento asistió la presidenta del Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia de Ecatepec (DIF), Verónica Guiscafré Gallardo; Jimena Serrano de Slim, en representación del Instituto Carlos Slim de la Salud; Elizabeth Dávila Chávez, Directora General del Instituto de Salud del Estado de México; Inés Díaz Muñoz, Directora del Centro Estatal de Trasplante del Estado de México, Efraín Bermúdez Torres, director del Hospital General Ecatepec “Las Américas”, titulares de DIF de diversos municipios de la entidad, familiares y donadores, entre otros.

Doce donadores recibieron como reconocimiento una estatuilla “Héroes por la vida”, diseñadas por el artista Romero Britto, en forma de corazón, símbolo de la capacidad de entrega desinteresada y de alegría que conlleva el donar vida; además de alas, que significan la posibilidad de retomar el vuelo, es decir, continuar hacia adelante y recuperar la calidad de vida.





H. AYUNTAMIENTO DE ECATEPEC DE MORELOS, EDO DE MÉX

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL.



"2014, AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN"

Verónica Guiscafré, expresó que es necesaria la cultura de la donación entre las nuevas generaciones para que en el futuro se pueda contribuir de una manera generosa, resaltando que durante la gestión del Presidente Municipal Pablo Bedolla, Ecatepec ha sido uno de los municipios que más donantes ha aportado a esta causa".

Por su parte, Jimena Serano, destacó el trabajo conjunto que se realiza con el gobierno del Estado de México, instituciones nacionales de salud, hospitales y organizaciones de la sociedad civil, "falta mucho por hacer principalmente por la población mas vulnerable a través de esta campaña, espero que cada vez seamos más los que hemos decidido ser donadores voluntarios. Sin donante no hay trasplante".

El Estado de México se coloca en primer lugar a nivel nacional desde el 2010, con el 28.9% del total de donaciones concretas en todo el país, de acuerdo a cifras otorgadas por la El Banco de Tejidos de la Secretaría de Salud.

En la ceremonia también se llevó a cabo la firma de los dos convenios, entre el instituto Carlos Slim de la Salud y el Instituto Materno Infantil del Estado de México, así como con el Instituto de Salud de la entidad mexiquense, en beneficio de aquellas familias que necesiten un trasplante para seguir viviendo con un esquema de compromiso y responsabilidad a favor de la sociedad.

Al finalizar el evento, niños y niñas del grupo coral de la escuela Sor Juana Inés de la Cruz del municipio de El Oro, ganadores del cuarto concurso de la canción infantil alusivo a la donación, realizaron su participación con la canción "Vamos a donar".

